DES HEROS LOCAUX

En regardant autour de nous, nous pouvons en apprendre beaucoup sur les gens et les choses que nos communautés veulent honorer.

Tu
habites peut-être
dans une grande ville où il y
a toutes sortes de statues de gens
célèbres. Ou peut-être à la campagne,
où tu ne vois pas de monuments très
souvent. Il y a dans tout le Canada des objets
qui honorent des gens et qui rappellent des
événements, mais nous ne les remarquons
pas toujours. Regarde autour de toi pour
voir si c'est le cas. Tu trouveras sûrement
toutes sortes de choses auxquelles
tu n'avais jamais prêté
attention.

POURRAIS-TU CHANGER LE NOM D'UNE RUE? POUROUO!?

undas

Amherst

Atateken

Y A-T-IL PRÈS DE CHEZ TOI DES RUES OU DES ROUTES QUI PORTENT LE NOM D'UNE PERSONNE? SI TU NE SAIS PAS COMMENT ELLES ONT EU CE NOM. TU PEUX T'INFORMER AUTOUR DE TOI OU ENCORE TE RENORE DANS UN MUSÉE OU UNE BIBLIOTHÈQUE. BEAUCOUP D<mark>e municipalité</mark>s se POSENT DES OUESTIONS SUR LES N<mark>oms de</mark> Leurs rues ET DÉCIDENT DE LES MODIFIER. EN 2019. PAR EXEMPLE. MONTRÉAL A REBAPTISÉ LA RUE AMHERST, DUI PORTAIT LE NOM D'UN GÉNÉRAL BRITANNIOU<mark>E AYANT</mark> ENCOURAGÉ LE MASSACRE D'AUTOCHTONES. C'EST MAINTENANT LA RUE ATATEKEN. CE OUI DÉSIGNE EN OUELOUE SORTE L'ÉGALITÉ OU LES RELATIONS PACIFIOUES DANS LA LANGUE KANIEN'KÉHA [MOHAWK]. À TORONTO, BEAUCOUP DE CITOYENS FONT DES PRESSIONS POUR FAIRE CHANGER LES NOMS DE RUES HONORANT DES GENS OUI POSSÉDAIENT DES ESCLAVES NOIRS OU OUI DÉFENDAIENT L'ESCLAVAGE.